

Au Tour de la Terre...



Sonia



Amandine



Alexis



Mélanie



Sabrina



Maxime



Émilie



Alexandre

Depuis décembre 2007, le Service des Publics du Musée Départemental de la Céramique accueille Alexandre, Alexis, Amandine, Émilie, Maxime, Mélanie, Sabrina et Sonia, huit jeunes de l'Institut Médico-Educatif de Veyre-Monton (A.D.A.P.E.I.) dans le cadre d'un projet sur le thème de la céramique aboutissant à une exposition « Au Tour de la Terre... ».

Les temps d'atelier au Musée se sont déroulés dans une continuité, avec la création d'objets en lien avec les pièces qui y sont présentées.

Les différentes étapes de réalisation d'une poterie gallo-romaine ont été abordées :

- le moule
- les motifs
- le vase
- l'estampille

Les jeunes ont aussi réalisé des jouets en terre et se sont essayés à diverses techniques de montage d'un pot (au pouce, à la plaque et aux colombins).

Les temps d'ateliers à l'I.M.E. ont été axés sur l'expression libre (réalisation de peinture, travail de l'argile, etc.) ; les jeunes ont eu en permanence « le choix du choix ».

Ce projet a été l'occasion d'un réel échange artistique et culturel. Il a permis de favoriser l'expression et d'offrir à chacun une ouverture sur l'extérieur par un accès direct à l'Art et à la Culture. Chacun a pu s'inscrire dans une relation de communication par le biais d'échanges. Le projet a permis la valorisation de chaque personne participante par le travail de création, la préparation de l'exposition et l'exposition elle-même.

Merci à Alexandre, Alexis, Amandine, Emilie, Maxime, Mélanie, Sabrina et Sonia pour leur investissement et leur implication qui ont permis la réalisation de ce projet.